

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 18.03.2020

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Baumpflege am Friedhof Aspern – insbesondere im Bereich der Aufbahrungshalle - intensiviert wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Besonders an den windreichen und stürmischen Tagen der letzten Wochen und Monate kam es immer wieder dazu, dass teilweise sehr dicke Äste vom starken Wind abgebrochen wurden und zu Boden fielen. Abgesehen von der möglichen Beschädigung der Grabstellen oder darauf befindlicher Gegenstände (Laternen etc.) bedeutet dies auch ein erhöhtes Verletzungsrisiko für Friedhofsbesucher.

Mag. Reinhard KOPSCHAR
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann